

# *Matanzas a battu Industriales et s'affirme comme leader du Championnat Cubain de Baseball*

---



Liván Moinelo.

En vertu de ces résultats, Matanzas en tête, Granma (43-30) et Ciego de Ávila (42-31) occupent trois des quatre places garantes d'accès à la phase finale.

L'Ile de la Jeunesse et Industriales sont quatrièmes (41-32), et Pinar del Río (39-34), Artemisa (36-37) et Holguín (31-42) complètent le classement.

Matanzas profite aujourd'hui de quatre matchs d'avantage en tête du classement, quand il en reste encore 14 pour compléter le calendrier de la seconde phase du 54<sup>e</sup> Championnat cubain de Baseball.

Les joueurs de Matanzas, qui ont déjà assuré la qualification pour les demi-finales, se sont appuyés sur Ramón Licor et Adrián Sosa pour remporter 7 points à 1 la première des trois parties contre Industriales l'équipe de la capitale. Yurisbel Gracial, Yasiel Santoya et Jefferson Delgado ont commandé l'offensive.

Ainsi, Matanzas qui présente un bilan de 47 victoires et 26 défaites, s'est éloignée de Granma, qui est toujours seconde malgré sa quatrième défaite d'affilée 9 points à 5 face à Artemisa.

Ciego de Ávila, a obtenu sa 11<sup>e</sup> victoire en 15 matchs et reste seule troisième au classement, elle a dominé 9 points à 0 l'Ile de la Jeunesse.

Enfin, le champion en titre Pinar del Río l'a emporté 5 points à 3 sur Holguín grâce au travail des lanceurs Yaifredo Domínguez et



**Radio Habana Cuba**